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◆ 司  会 ＳＡＡ 西村 交平さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)               奉仕の理想 

◆いただきます当番       清水 秀晃さん 

◇会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

皆さんこんにちは。今日で最後の会長会務報告に

なると思いますが、1 年間お付き合いいただき有難う

ございました。これまで毎月第 1と第 2例会はロータ

リー関連の話題、第3例会以降は個人的な話題や経済

の話題をお話ししてきました。今日は第3例会ですの

で、最後にGG佐藤さんの講演会でも話に出ました「3

人のレンガ職人」の話をします。私の知ってるもの

と GG 佐藤さんが話したものが少し違いましたので、

私の知ってる話をご紹介します。もとは P・ドラッカ

ーさんという経営学の大家が紹介したお話のようで

す。 

 あるところに旅人が通りかかりまして、職人がレ

ンガを積んでいました。旅人は「何をしてるのです

か」と尋ねると、「見ての通りレンガ積みさ、毎日

手がぼろぼろだが働いてお金を稼がなきゃ」。しば

らく歩くとまたレンガ積みをしている人がいるので

「何をしているのですか」と尋ねると、「大きな壁

を造ってるところさ（違うバージョンもあるようで

す）、この辺じゃ（この国じゃ）俺は一番の職人

だ」。かなり自信のある職人さんですね。またしば

らく歩くとレンガを積んでいる人がいます。「何を

しているのですか」と尋ねると、「私は教会を作っ

てます。この教会はこの町（村）の人々のために必

要なんです」と答えました、という話です。3 人の中

で一番モチベーションが高いのは3人目ですよね、と

いう事を伝える話でしたが、皆さんの会社では、社

員さんに達に3人目の様にモチベーションの高い人な

ってもらえるような人づくりをしているでしょうか。 

 以上で今週の会長会務報告とさせていただきます。

有難うございました。 

 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
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１ 本年度各委員長の皆様、委員会報告宜しくお願

い致します。 

２ 年会費、スマイルＢＯＸの諸慶事、米山記念奨

学会寄付、財団寄付、未納の方は、各委員長様

から連絡が行っていると思いますのでご協力の

程宜しくお願い致します。 

３ 本日例会後１３時５０分より鹿沼商工高等学校

（体育館）にて面接実践講座開催がありますの

で、お時間がある方はご参加宜しくお願い致し

ます。 

 

◇ 本日のプログラム 
 

・各委員長からご退任のご挨拶を頂きました。各委

員長の皆様一年間大変お世話になりました。 

 

 

 

◇旭日双光章 受賞 黒田パスト会長 
 

 

 

・黒田パスト会長が旭日双光章を受賞され、受賞時

の天皇陛下様のお話など大変貴重なお話をお聞き

させて頂きました。ご受賞おめでとうございます。 

 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本 泰史さん：⑤６５周年記念誌を拝見させていただきま

した。実行委員会の皆様大変お疲れ様で

した。 

         ⑤各委員長様一年間ありがとうございま 

          ました。また各委員のご活躍で素晴ら 

          しい活動ができました。 

宇賀神 康明さん：⑤各委員会、委員長の皆様、本年度は委

員会各事業、大変お疲れ様でした。委

員会報告まだの方、提出宜しくお願い

致します。ウィルバー君、卒業おめで

とうございます。帰国の準備を早めに

宜しくお願い致します。 

金子 昭彦さん：⑤黒田さん旭日双光章の受賞おめでとうご

ざいます。 

        ⑤倉松さんウィルバー君、念願の諏訪湖へ

連れて行って下さりありがとうござい

ました。ウィルバー君、楽しかったで

しょう。 

黒田 雄一さん：②人誕生 

        ⑤岩本会長、宇賀神幹事、一年間ありがと

うございました。 

日向野 修さん：⑤岩本会長・宇賀神幹事、一年間大変お疲

れ様でした。思い出に残る一年だったと

思います。 

渡邉 欣一郎さん：①②③④岩本会長・宇賀神幹事、一年間

お疲れ様でした。 

高山 英義さん：①②③④温実の面接講座宜しくお願い致し

ます。 

湯澤 利浩さん：④出席記念 

橋本 勝浩さん：③配偶者誕生 



内野 義忠さん：⑤岩本会長・宇賀神幹事、一年間お疲れ様

でした。 

若松 伴睦さん：②私もついに５４歳。同じ歳の有名人を探

したら、サザエさんパパの磯野波平さん。

胸が熱いです。 

倉松 俊弘さん：⑤岩本会長・宇賀神幹事、一年間お疲れ様

でした。あと一回の例会です。ファイト。 

        ⑤黒田さん、旭日双光章受賞おめでとうご

ざいます。 

        ⑤日晃そば・奈良部さん、例会場では大変

お世話になりました。 

大貫 定之さん：⑤日晃そばの女将さん、例会では大変お世

話になりました。美味しいお蕎麦ありが

とうございました。 

香川 道雄さん：③配偶者誕生 

瀬谷 一世さん：①②③④結婚記念・本人誕生・配偶者誕

生・出席記念 

吉髙神 一之さん：⑤岩本会長・宇賀神幹事、お疲れ様でし

た。しばらく休んでしまいましてすみま

せん。さみしい思いをさせてしまいまし

た。 

鹿妻 武洋さん：②本人誕生 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

64 39 6 3 16 73.77％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

 

● 次回 06 月第 4 例会 06 月 26 日（木） 
 

※ 今年度 最終例会 
  

場  所：せせらぎ イベントホール「富士の間」 

時  間：１８時４５分～  

次回は移動例会になります。 

会場・お時間のお間違いが無いようお気をつ

け下さい。 
      
（ 発行責任者：谷田部健太 委員長：荻村武誠 ） 

 

 

 


